

12345



En relación con los acontecimientos acaecidos en el último pleno celebrado el día 5 de Octubre la Agrupación Local del PSOE quiere expresar lo siguiente:

Lo ocurrido en el pleno del Lunes pasado, no es la primera vez en la que el Portavoz del Grupo Político "Ciudadanos de Villafranca" mantiene unos comportamientos políticos en los que no respeta las normas de funcionamiento de la institución, con una actitud beligerante, agresiva y de desprecio a todo y a todos; La actitud que tiene en los plenos el citado portavoz no es una cuestión de comportamiento personal sino que se debe

más a una estrategia de este grupo político para llamar la atención y estar en el candelero público. Todos sabemos que este grupo político se opone a la Refinería. Desde este punto de vista, nada que objetar. Todas las personas u organizaciones políticas tienen derecho a exponer y defender sus ideas, así como las de criticar las opiniones de los demás PERO TODO ELLO, SIEMPRE, DENTRO DE LA CONSIDERACIÓN Y ACATAMIENTO A LAS FORMAS DEMOCRÁTICAS Y A LAS NORMAS QUE REGULAN EL FUNCIONAMIENTO DE LAS INSTITUCIONES.

POR LO QUE EXIGIMOS EL TOTAL RESPETO A LAS NORMAS DE FUNCIONAMIENTO DE ESTA INSTITUCIÓN MUNICIPAL.

EXIGIMOS CON LA INMENSA MAYORÍA DEL PUEBLO DE VILLAFRANCA EL MÁXIMO RESPETO A RAMÓN ROPERO COMO ALCALDE Y COMO PERSONA. Exigimos la debida consideración al papel que las leyes le atribuyen como ALCALDE y

exigimos respeto a su PERSONA

En ninguna circunstancia puede justificarse el comportamiento y la actitud del portavoz de "Ciudadanos de Villafranca"; por dos razones:

- La primera por que el sistema de intervenciones en los plenos está claramente definido y sólo respetándolo se pueden garantizar las intervenciones de unos y otros en diferentes momentos.

- La segunda por que se pueden defender las ideas propias sin considerar a los que defienden posiciones contrarias a las nuestras, unos enemigos políticos personales, a los que se les pierde el respeto y se le habla con desprecio, con odio y con saña.

En definitiva, la disposición de ánimo que los concejales del grupo "ciudadanos de

Comunicado de la Agrupación Local del PSOE de Villafranca de los Barros

Escrito por Comité Local

Miércoles, 07 de Octubre de 2009 18:43

Villafranca” transmiten a sus seguidores con sus actitudes en los plenos en nada contribuyen a las relaciones normales entre personas que viven en una misma localidad. Esta forma de proceder resume la forma de actuar de este grupo durante los años que llevan de andadura, demuestran su carácter antidemocrático y del todo vale, demuestran el carácter victimista que intentan trasladar a sus seguidores y cómo no, nos hacen entender su empeñamiento en mantener las concentraciones a la salida de los plenos con el ánimo de coaccionar a los representantes del pueblo de Villafranca con su actitud agresiva y violenta.